

Neusäß, Stadtbergen und Umgebung



Kunst in der Kirche: Die Osterlamm-Installation

Am gestrigen Sonntag wurde in der Pfarrkirche St. Thomas Morus in Neusäß die Osterlamm-Installation mit dem Titel „Pascha Domini“ eröffnet. Pfarrer Engelbert Birkle und die Künstlerin Maria-Anna Bäuml-Roßnagl (beide im Bild) haben sie gemeinsam gestaltet. Die Ausstellung

zeigt Bilder und Holzkunstwerke von Bäuml-Roßnagl sowie die Holzskulptur, die Pfarrer Birkle selbst mit der Motorsäge geschaffen hat. Sie ist bis 15. April zur Öffnungszeit während der Gottesdienste sowie Dienstag bis Sonntag von 9 bis 16.30 Uhr zu sehen. Foto: Marcus Merk